

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299
Redcón. y Admón. 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: Apartado n.º 11
San Agustín 7

AÑO LXII.—Número 18.872

Martes 17 de julio de 1962

Precio del ejemplar: 1,50 pesetas

Nuevo acuerdo cinematográfico hispano-francés

Trata de fomentar las relaciones entre ambos países adaptándose a las nuevas realidades

Así, tiende a una mayor liberalización en el terreno comercial y en el financiero

Madrid, 17.—La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores ha facilitado la siguiente nota:

"En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha procedido en la mañana de hoy a la firma de un nuevo acuerdo de Relaciones Cinematográficas entre España y Francia que fue negociado en el curso del pasado mes de junio entre una delegación española y otra francesa que a dicho efecto se trasladó a Madrid.

Por parte del Gobierno español, firmó el ministro de Asuntos Exteriores, excelentísimo señor don Fernando María Castiella, y por el Gobierno de la República francesa el embajador de Francia, excelentísimo señor Armand du Chayle.

El nuevo acuerdo en el que se reafirma en un solo instrumento los anteriores convenios de intercambio cinematográfico de 1957 y de coproducción de 1958, actualiza los antiguos textos adecuándolos a las nuevas realidades y a las modernas corrientes de las relaciones cinematográficas hispano-francesas. Las nuevas disposiciones ahora convenidas tienden a una mayor liberalización tanto en el terreno comercial (intercambio e importación de películas en versión original), como en el sector financiero, es decir, en transferencias para las operaciones que se realicen dentro del marco de este acuerdo.

El nuevo convenio entra en vigor en el mismo día de hoy y será prorrogado por tática reconducción de año en año o salvo denuncia por una de las partes.—Cifra.

Un atleta de 31 años, entre los nuevos cargos de la administración británica

Los cambios realizados por Mac Millan en el Gobierno han sido los más profundos después de la última guerra

Londres, 17.—Harold Mac Millan se enfrentará hoy al Parlamento, con una administración transformada en carácter, por lo que los políticos califican de la más «devastadora» reorganización llevada a cabo hasta la fecha por un jefe de Gobierno, después de la pasada guerra mundial.

Mac Millan, que prescindió recientemente de siete de sus ministros, ha prescindido ahora de otros nueve miembros de la maquinaria política inglesa, aunque de inferior categoría. Ha formulado 24 nuevos nombramientos, aparte de los 11 ya anunciados.

Entre los nombramientos llevados a cabo en esta segunda reorganización, figura el de Reginald Maudling, que se hará cargo de los destinos

El Gobierno argelino comunica a los soldados que deben ponerse a las órdenes de las "willayas"

Túnez, 17.—El Ministerio del Interior del Gobierno provisional argelino ha comunicado al Ejército de Liberación nacional que debe desobedecer todas las órdenes procedentes del disuelto Estado Mayor.

En un comunicado publicado hoy en la prensa tunecina, el Ministerio manifiesta a los «soldados de las fronteras» (fuerzas argelinas en Túnez y Marruecos) que deben ponerse a las órdenes de las «willayas» en el interior de Argelia.

Funcionarios argelinos han declarado que el comunicado ha sido publicado anoche por un departamento del Ministerio del Interior, que aún sigue en Túnez. El comunicado agrega que la destitución, por parte del G. P. R. A., de tres oficiales del Estado Mayor del Ejército de Liberación está dirigida contra los soldados del referido Ejército o contra sus jefes.

El referido comunicado hace un llamamiento a las «fuerzas de las fronteras» para que resistan cualquier acción encaminada a enfrentarse a los soldados del Ejército de Liberación en el interior de Argelia.—Efe.

Inauguración de V Curso Internacional de Periodismo en Pamplona

Pamplona, 17.—Con un brillante acto académico ha tenido lugar la inauguración del V Curso Internacional de Verano, sobre periodismo y doctrinas de actualidad, organizado por el Instituto de Periodismo del Estudio General de Navarra.

El director del Instituto, don Ángel Benito, recibió y dio la bienvenida a los alumnos que en número de unos 60, asisten a este curso.—Cifra.

Tres mujeres katanguesas muertas y quince heridas por disparos de soldados indios

Al disolver una manifestación de mujeres africanas contra la presencia de esas tropas en Elisabethville

Elisabetville, 17.—Unas diez mil mujeres africanas se han manifestado hoy ante las barricadas levantadas por los soldados indios de las Naciones Unidas en la principal carretera que enlaza el distrito africano con el centro de esta ciudad.

Al cabo de más de una hora, las tropas indias hicieron disparos al aire con el fin de dispersar a las mujeres, muchas de las cuales llevaban a sus hijos sujetos a la espalda.

PROVOCARON INCENDIOS

Elisabetville, 17.—En tanto que la manifestación de mujeres africanas tenía lugar frente a las barricadas, otros grupos de mujeres prendían fuego a los bosques que rodean las posiciones de las tropas indias pertenecientes a las Naciones Unidas. Los soldados se vieron obligados a sofocar uno tras

otro los incendios provocados. Algunos de ellos perdieron la paciencia y comenzaron a golpear a las mujeres con las culatas de los fusiles.

La Policía katanguesa, que acudió para restablecer el orden, fue atacada por las indignadas mujeres y hubo que retirarla ante las risas de los soldados katangueses y de los hombres

civiles que presenciaban los incidentes. Posteriormente varios soldados indios resultaron heridos por las manifestantes que les produjeron cortes y arañazos.

Un oficial indio manifestó a los informadores que tenía órdenes de no disparar contra las mujeres. Las manifestantes portaban pancartas en las que se decía que «las mujeres de Katanga pedían la retirada de los asesinos mercenarios de las Naciones Unidas» y frases atacando a Kennedy, Adula y Nehru.

HA HABIDO VICTIMAS

Elisabetville, 17.—El presidente katangués Moise Tshombe ha informado a los periodistas que dos mujeres katanguesas han resultado muertas y otras 15 heridas hasta este momento, durante las manifestaciones registradas hoy en esta ciudad.

Afirmó el presidente que las dos mujeres citadas habían sido muertas por disparos efectuados por los soldados de la ONU.

Un funcionario de la Cruz Roja que llegó al hospital posteriormente anunció que el número de muertos se eleva a tres pero que el de heridos continúa siendo el de quince.—Efe.

EMPEORAN LAS RELACIONES ENTRE KATANGA Y LA O. N. U.

Elisabetville, 17.—Las relaciones entre las Naciones Unidas y Katanga han vuelto a empeorar a consecuencia del ataque realizado ayer por el presidente Moisés Tshombe contra el representante de la organización mundial en Elisabethville.

El presidente katangués acusó durante una recepción a Back de ser incapaz de comprender la situación de Katanga. «Yo prefiero tratar—dijo—con el jefe civil de las Naciones Unidas en el Congo, Robert Gardiner, que reside en Leopoldville».

Tshombe afirmó finalmente que un reciente error de Back respecto a la celebración de la independencia katanguesa había dado origen a una serie de incidentes.—Efe.



Esta maniquí luce unos pantalones de rayas, en "Bri-nylon" eléctrico, que están basados en los tradicionales, de rayas también, que visten los hombres de negocios ingleses, completando el tema el sombrero hongo, el lazo mosca y el paraguas

Dimisión en pleno del Gobierno peruano

Es posible que ahora se declaren nulas las recientes elecciones y se forme un nuevo Gobierno militar

Lima, 17.—El Gobierno peruano ha dimitido en pleno. Los ministros presentaron su dimisión al presidente Manuel Prado, después de una reunión especial celebrada por el Gobierno.

Los ministros se negaron a responder a las preguntas que les fueron formuladas por los periodistas sobre si el presidente Prado formará un nuevo Gobierno de carácter militar o si el Ejército se hará cargo del poder.

Se limitaron a informar que un comunicado será facilitado en breve, para revelar los motivos de su dimisión.

Los periodistas han informado que vieron entrar en la sala donde se reúnan los ministros a varios altos jefes militares entre los cuales figura el general Ricardo Pérez Godoy, jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas. Se hacen conjeturas sobre la posibilidad de que con la dimisión del Gabinete, el presidente Prado pueda ceder, con mayor facilidad a la presión de los dirigentes militares, para que se declaren nulas las recientes elecciones, por supuesta comisión de fraudes. Al mismo tiempo se ha sabido que el ministro de Marina, viceministro Guillermo Tirado, había dimitido ya el 12 de julio.

Mientras tanto se ha sabido que la Junta Electoral Nacional, completará hoy la revisión de los votos finales de las elecciones del 10 de junio.—Efe.

Inauguración de un club español en Bochum (Alemania)

Bochum (Alemania), 17.—Se ha celebrado la inauguración del club español de Bochum, situado en una céntrica calle de la ciudad. Los actos comenzaron por una misa oficiada por el consiliario del club, Padre Buecmer, quien pronunció un sermón resaltando el papel histórico y actual de España como reposito del catolicismo.

Numerosos obreros españoles asistieron al acto religioso; luego se procedió a la bendición e inauguración del nuevo local del club.

Por último se pronunciaron palabras por el presidente del club, el trabajador español don Ángel Lorenzo

Martín, y por el agregado laboral a la embajada de España en Bonn, señor Sorribes Peris, siendo aplaudidos por los trabajadores asistentes al acto.

A continuación, fue servida una copa de vino español, amenizándose el acto con música española.

28 países firman un convenio para la liberación del comercio mundial, en Ginebra

Ginebra, 17.—Representantes de 28 Gobiernos han firmado la liberación del comercio mundial por un valor equivalente a unos 4.900 millones de dólares.

Fuentes informadas señalan que el convenio es la medida de mayor importancia internacional para liberar el comercio mundial desde que se constituyó el tratado general de tarifas y comercio (GATT), en La Habana en 1947. Esta firma ha dado fin a los dos años de negociaciones bilaterales continuadas sobre concesión de tarifas entre los países del Mercado Común Europeo y algunos de sus asociados comerciales de todo el mundo.—Efe.

Macapagal ha regresado a Filipinas

Manila, 17.—El presidente filipino, Diosdado Macapagal, ha regresado hoy a Manila después de realizar visitas oficiales a España, Italia y Pakistán.—Efe.

SALVA A SU HIJO y a otro muchacho y luego pereció ahogado

Maphis, Tennessee, 17.—Paúl Crabtree, de 25 años de edad, campeón de natación, de la localidad inglesa de Norwich, perdió la vida al salvar la de su hijo y la de otro muchacho, a punto de perecer ahogados en las aguas del río Loosahatchie.

Crabtree que realizaba unos ejercicios de ski acuático se lanzó al agua al ser requerido por su esposa y consiguió poner a salvo a su hijo Paúl de ocho años de edad y a Benny Hill, de diez. A continuación fue arrastrado por la fuerte corriente, pareciendo ahogado.—Efe.

El ministro de Industria prosiguió sus visitas a industrias bilbainas

Después regresó a Madrid

Bilbao, 17.—A primera hora de hoy y recién incorporado el personal a sus puestos de trabajo, el ministro de Industria señor López Bravo acompañado de los directores generales de Minas y Combustibles señor García Comas, y de Industria señor García Usano, visitó la factoría de «Basconia, S. A.», donde fue recibido por su presidente señor Gandarias, consejero director general señor Gondra y alto personal directivo.

A continuación pasaron a visitar las instalaciones de laminación de bandas explotadas por Basconia y Altos Hornos donde fueron recibidos por su director. Recorrieron las instalaciones terminadas y las que están en curso de montaje para que las citadas instalaciones puedan alcanzar las cifras de producción que serán suficientes para atender los mercados nacionales de hojalata y chapa fina.

El ministro se reunió después con el jurado de empresa y escuchó las manifestaciones que le hicieron los miembros de ambas entidades. Finalmente se reunió con el presidente y al dirección de «Basconia» quienes informaron al señor López Bravo de los problemas que tienen planteados esta industria referidos principalmente a los elementos que son imprescindibles para continuar su expansión a fin de acometer nuevas fabricaciones. A este fin, el ministro fue informado ampliamente de los problemas de la sociedad y de la colaboración conseguida de la sociedad Schneider y de la firma U. S. Steel, con lo que entrará en el campo de las chapas inoxidables y aleadas para la fabricación de artículos muy relacionados con la mejora de nivel de vida. También fue informado el ministro de las relaciones establecidas con la importante firma Van Lee, de Amsterdam en su filial de Basauri, para ampliar la fabricación de envases con destino a la industria del aceite y productos petrolíferos. Poco después emprendió viaje de regreso a Madrid.—Cifra.

Fotografías en color transmitidas por el "Telstar"

Londres, 17.—Fotografías en color han sido televisadas con éxito esta noche desde Gran Bretaña a los Estados Unidos por medio del satélite «Telstar», según ha anunciado la Oficina de Correos británica.

La prueba, por la que por primera vez se ha enviado imágenes de la televisión en color a través del Atlántico, fue enviada desde la estación británica de Goonhilly; en Comwall, a la estación de Endover, en el Estado de Maine.

Entre las fotografías transmitidas se encuentran vistas de la estación de Goonhilly.—Efe.

Farah Diba espera su segundo hijo

Teherán, 17.—La emperatriz Farah de Persia, está esperando su segundo hijo, según se revela en fuentes allegadas a palacio. No existe confirmación oficial a la noticia.—Efe.

